

UN POETA AUSTRAL e la hora de la pasada de los trenes, es una práctica que nos permite a veces gratísimas sorpresas.

Tal nos ocurrió antebocche, cuando así de sopetón, nos encontramos con Rolando Cárdenas y su esposa; Rolando Cárdenas, el mismo que el escritor Waldo Rojas definió una vez como "poeta del paisaje austral y del amanecer remoto".

Hace poco, comentábamos su libro "Poemas migratorios", que fuera distinguido con el Premio "Pedro de Oña", que anualmente otorga la Municipalidad de Núñez. Quizás por eso su presencia, a pesar de la fugacidad de estos encuentros de azarón, se nos apareció tan familiar, nítida y reciente. Conversamos, de acuerdo a los escasos minutos de parada del tren, sobre "proyectos nuevos", que en un poeta puede ser traducible por nuevos encuentros, que en algún momento llevaremos a cabo, con todas las de la ley, sin la presión del tiempo y del trabajo. Recordaremos, entonces, sus versos migratorios:

"Yo regresaba a dialogar

con los que aún vivían y me esperaban..."

Sí, por supuesto. Y quienes no somos poetas, procuraremos corredor nuestra inquietud con la de él, inquietud comprometida con la fuerza vital que emana de la palabra-verso o la palabra-pronación.

46337 CRONOS

La Discusión, Chillán, 29.1.1977 p. 3.

Un poeta austral [artículo] Cronos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cronos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un poeta austral [artículo] Cronos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)